

DECLARACIÓN

DE LA UNIDAD DE ASGARDIA



Nosotros, el pueblo libre
del primer País Espacial en la historia de la
humanidad que existe,
ASGARDIA,
con base en el derecho de nacimiento del Hombre en
el universo, adoptamos esta
DECLARACIÓN

1. Asgardia es un estado espacial libre y unido.
2. Los objetivos de Asgardia son:
 - asegurar la paz en el espacio;
 - asegurar la protección del planeta Tierra y de toda la humanidad de las amenazas del espacio exterior;
 - asegurar oportunidades iguales en el espacio para todos los asgardianos que viven en la Tierra, independientemente de las características geográficas, financieras, tecnológicas y de otro tipo de los países de su ciudadanía terrena.
3. Cualquier ciudadano de la Tierra puede convertirse en ciudadano de Asgardia, si está de acuerdo con esta Declaración, acepta la futura Constitución y la legislación de Asgardia.
4. Todos los ciudadanos de Asgardia son iguales, independientemente de su país de origen, residencia, ciudadanía, raza, nación, género, idioma o situación financiera.
5. Asgardia respeta las leyes de los estados de la Tierra y los acuerdos internacionales y desea ser reconocida como un país igual entre los demás estados de la Tierra.
6. Asgardia no interfiere en los asuntos de los estados de la Tierra por el principio de reciprocidad.
7. Asgardia participa en los acontecimientos de la Tierra a nivel internacional, como cualquier otro país, basándose en su pertenencia a las respectivas organizaciones internacionales.
8. Asgardia respeta los derechos de los ciudadanos de los estados de la Tierra y protege los derechos de sus propios ciudadanos cuando se trata de sus derechos exclusivos como ciudadanos del Estado Espacial.
9. Asgardia no se dedica a la política, en Asgardia no hay lugar para partidos políticos. Sin embargo, cada asgardiano puede participar libremente en la vida política de la Tierra.
10. Asgardia es un espejo de la Tierra, pero no refleja las fronteras de la Tierra. Al mismo tiempo, en el marco de la ley terrestre, cada asgardiano puede vivir libremente dentro de las fronteras de cualquier país terrestre.
11. Asgardia es un país de espíritu libre, ciencia e internacionalismo. Al mismo tiempo, cada asgardiano puede practicar libremente cualquier religión en la Tierra.
12. En Asgardia no hay lugar para la historia de la Tierra. Asgardia crea una nueva historia del futuro de la humanidad.

Nosotros, el pueblo de Asgardia, haremos todo para la
prosperidad de nuestro nuevo país espacial creado por nosotros;
para la protección de nuestra patria, el planeta
Tierra, y el desarrollo de toda la humanidad en el espacio.

Una humanidad - una unidad.

Esta Declaración es un documento primario para la
creación de ASGARDIA - el Estado Espacial